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Flächen für weitere Baumpflanzungen durch die Initiative „Otto Pflanzt„ in Rothensee 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Dezember 2019 hat sich die Initiative "Otto Pflanzt" auf den Weg gemacht mit der 
Zielstellung, für jede*n Magdeburger*in einen Baum zu pflanzen. Nach der erfolgreichen 
Umsetzung der ersten beiden Flächen an der Oebisfelder Straße ergibt sich für das 
Erreichen des Ziels ein weiterer Bedarf an geeigneten Flächen. 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Sind die folgenden Flurstücke im Eigentum der Stadt Magdeburg? 

Gemarkung Magdeburg, Flur 203, Flurstücke 10036, 10030, 10024, 10018, 10017, 
147 --> siehe Anhang 

 
2. Insofern die Flurstücke sich im Eigentum der Stadt Magdeburg befinden, besteht die 

Möglichkeit, die Flurstücke für die Umsetzung weiterer Pflanzaktionen zur Verfügung 

zu stellen? 

 
3. Gibt es die Möglichkeit, die Initiative in der jüngst beschlossenen Kampagne "Otto 

bäumt sich auf" hinsichtlich der Bereitstellung von Flächen mit einzubinden? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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